学校だより

第 11 号

東京都立田園調布特別支援学校 大田区田園調布 5-43-6 電話 3721-6861

URL: https://www.denenchofu-sh.metro.ed.jp/

Shorten higher he shorten higher he shorten higher he

本校の部活動について

校長 中村由美子

今年は閏年であることから、2月が1日多くありました。その分、登校する日数も増え、学校で子供たちの姿を1日多く見ることができました。いよいよ明日からは3月です。1、2年生は学年のまとめと進級の準備を、そして3年生は学校生活のまとめと社会人となるための準備を行う一月となります。

2月14日(水)、15日(木)に、東京都特別支援学校・特別支援学級設置学校体育 連盟主催のバスケットボール大会がありました。

本校からは運動部に所属する生徒が2チームに分かれて、ポートボールと男子バスケットボールに出場しました。ポートボールチームが2勝し見事に優勝、男子バスケチームは2勝して決勝トーナメントに進出、準々決勝で惜しくも敗退となりました。11月にあったサッカー大会でも、1チームが優勝するなど、今年度、運動部の生徒はこれまでの練習の成果を発揮することができました。

本校は運動部の他に、美術部、パソコン部そして音楽部があります。

美術部では、色鉛筆やサインペンなど、一人一人が自分の好きな画材を用いて、図形を組み合わせる、アニメのキャラクター、好きなアイドル等を描いています。パソコン部ではタイピング練習をした後、写真やイラストを取り込んだ2024年カレンダーを作成、世界に一つしかないマイカレンダーを完成させました。音楽部は練習した成果を発表する場として、学期ごとに発表会を行っています。発表会の進行、合唱や演奏はもちろんですが、手作りした招待状を私や教員に手渡して、招待をしています。

本校の運動部、美術部、パソコン部そして音楽部で自慢できることは、先輩と後輩の仲が良い、ということです。教え合う、励まし合う、支え合うということが、穏やかな雰囲気の中で、自然に行われています。そのため、火曜日と木曜日に活動している部活動について、私はその様子を見に行くことをとても楽しみにしています。

活動の時間は限られておりますが、生徒たちの部活動に対する意欲を受け止め、教員も指導を行っております。どうぞ御理解をお願いいたします。

2月27日(火)から面談が始まりました。時間の調整につきまして、御協力をいた だき、ありがとうございました。

今年度のまとめと来年度に向けて、お話することとなります。どうぞ、お子様の学校や御家庭での生活の様子など、気になること、御心配なことなどございましたら、担任に遠慮せずにお話ください。なお、担任に直接伝えることが難しい場合もあると思います。その際には、学年主任や主幹教諭などにお話しいただきますようお願いいたします。